

Datum: 04.07.2010

OV am Sonntag

Alumni-Cup



Mit der Beteiligung von 20 Fußballmannschaften an dem traditionellen Alumni-Cup feiert die Alumni-Arbeit der Universität Vechta einen Rekord. Rekord ist auch, dass gleich zwei Mannschaften der Vechtaer Fachhochschule für Wirtschaft und Technik aufs Siebertreppchen durften. Die Mannschaft FHWT 2009 (Bild stehend) mit dem jüngsten Tunierteilnehmer Leon de Vos, die nach einem spannenden Elfmeter-Finale das Team von Air Cannes (hockend) auf den zweiten Platz verwies, und die Männer von FHWT 2007, die sich den dritten Platz erspielten. Sponsor Dr. Reinhard Klocke vergab an alle drei Mannschaften je einen Pokal. Dass auch Damenmannschaften und gemischte Teams am Cup teilnahmen, freut besonders Alumnus Stefan Wedekind, ASTA-Mitarbeiter Eugen Reck und die studentische Alumnimitarbeiterin Anja Niermann. Silke Fraune und Prof. Dr. Egon Spiegel, die von der Universität Vechta für die Alumniarbeit beauftragt sind, stellen in Aussicht, dass es im nächsten Jahr auch einen Beachvolleyball-Cup mit einem Klocke-Beach-Pokal geben wird.

Foto: Uni Vechta